

## Editorial

Un nuevo número de AMICUS CURIAE (Vol. 1, Número 3, Enero-Abril 2015) sale a la luz, gracias a las valiosas colaboraciones de quienes hoy integran su contenido, cuya diversidad refleja el rico bagaje conceptual y cultural de sus participantes.

Por un lado, un artículo de corte histórico sobre las relaciones internacionales en una época cargada de pretensiones de estabilidad pero que reflejan las diferencias entre países y la personalidad de sus participantes, como se deja entrever del artículo "Restablecimiento y consolidación de las relaciones entre México y Gran Bretaña durante el Porfiriato (1884–1893)", del Mtro. Juan Antonio Pérez Sobrado.

Celia Andrea Moreno Suárez nos aporta su visión sobre la influencia en los menores de los medios de comunicación que enfatizan la diferencia de género y concluye con la propuesta de ampliar la regulación en la materia, no sólo en publicidad, sino en contenidos de las emisoras de radio y televisión, como se desprende de la colaboración titulada "La influencia de los medios de comunicación en la educación de los menores, ¿influye en el fomento a la violencia de género?".

Una interesante perspectiva en materia de derecho administrativo se obtiene al estudiar el artículo "Las empresas productivas del Estado, análisis de su régimen jurídico y comparativo con las sociedades anónimas", de la licenciada Marlen Miranda Olivo, lo que implica abordar legislación administrativa y mercantil, por ejemplo.

Del ámbito interno volvemos al plano internacional (si bien regional) con la nota que se aporta en este número por el Mtro. Romeo Déctor García sobre la interacción en la frontera México-Estados Unidos de América (EUA) al seguir la conferencia impartida en la Facultad de Derecho por el Dr. Alan Bersin, subsecretario de Asuntos Internacionales y Funcionario Diplomático Principal de los EUA.

Una invitación a la prospectiva nos hacen el Dr. Hadar Moreno Valdez y la Mtra. Estela Matamoros Monterrubio, con su interesante aportación titulada "Posibles ventajas comerciales de México, en relación con el levantamiento del embargo comercial de los Estados Unidos respecto de Cuba", si bien resultado de una declaratoria de un país frente a otro, la proximidad geográfica, además de los vínculos entre naciones, muestran la clara visión de los autores en la materia.

Adicionalmente y dados los entendimientos entre la Facultad de Derecho y la Secretaría de Educación Pública para instituir la cátedra Jesús Reyes Heróles, en memoria de este destacado abogado y político incluimos un discurso del mismo ante un organismo internacional que refleja parte de su pensamiento, el cual puede nutrir de algunos trazos de filosofía política a los lectores.

La sección Universo, Cultura y Derecho se integra en esta ocasión con aportaciones poéticas de dos jóvenes escritores, así como de la reflexión sobre libertad y democracia que realizan Clemente Guerrero García, Amellali Reyes Báez y Víctor Luis Castellón Cervantes en forma respectiva.

Con el deseo de que este tercer número de la tercera época de AMICUS CURIAE tenga un excelente recibimiento por la comunidad académica y estudiantil, lo dejamos a su atención. Ojalá rinda frutos a sus lectores.